Medieninformation

Stuttgart, den 16.02.2017





Landjugend Württemberg-Baden e.V.

Bopserstraße 17 70180 Stuttgart

Telefon: 0711/2140-131 Fax: 0711/2140-230

Email: landjugend@lbv-bw.de

www.laju-wueba.de

Der Schritt in die Eigenständigkeit ist geschafft

Der große Schritt in die Eigenständigkeit ist geschafft. Die Landjugend Württemberg-Baden ist gerade mal zwei Monate nach der Gründungsversammlung, im Vereinsregister des Stuttgarter Amtsgerichts eingetragen.

Unter anderem aus Haftungsgründen beschlossen die Verbandspitzen von Landesbauernverband in Baden-Württemberg und der Landjugend Württemberg-Baden vor einem Jahr diesen Schritt gemeinsam zu gehen. Nach einem Jahr, welches durch das Thema "Vereinsgründung" geprägt war ist es nun soweit und die Landjugend Württemberg-Baden ist ein eingetragener Verein.

Mit der Nachricht aus dem Amtsgericht Stuttgart, trat bei dem Landesvorstand sowie der Geschäftsstelle Erleichterung ein. "Wir sind sehr froh über den Bescheid der Eintragung in das Vereinsregister und freuen uns, dass wir uns nun wieder voll auf unsere Verbandsarbeit konzentrieren können.", so die Landesvorsitzenden Nicole Rutsch und Peter Treiber.

An den Zielen und Arbeitsfeldern der Landjugend Württemberg-Baden wird sich durch die veränderte Rechtsform jedoch nichts ändern. Es werden weiterhin gemeinsam mit dem Landesbauernverband agrarpolitische Ziele verfolgt. Ebenfalls wird sich die Landjugend Württemberg-Baden weiterhin für die Nachwuchs- und Junglandwirtearbeit einsetzen sowie das Engagement für die ländlichen Räume und die Jugend aus den ländlichen Räumen stärken.